



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.
THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



国際会長主題 「信念のあるミッション（使命・目標）」

アジア会長主題 「愛を持って奉仕をしよう」

西日本区理事主題 「あなたならできる！きっとできる！」

中部部長主題 「踏み出そう 次の一歩のための今の一歩を」

クラブ会長主題 「地に足をつけた活動を！」

2016年2月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会長 会計	都築 正和 近藤 豊	副会長 直前会長	杉山 弘時 森本 征夫	書記 連絡主事	荒川 文門 東田 美保
----------	---------------	-------------	----------------	------------	----------------

今月の聖句



正義は國を高くし、罪は民をはずかしめる。

(箴言 14:34)

第一例会 **2月例会案内**

日 時：2月 18 日（木） 19:00～21:00

場 所：南山YMCA

議 事：1 次期役員決定

2 2016～2017 活動方針及び具体案検討

3 その他

今月はT O F (TIME OF FAST) の月で食事はありません。世界で食べるものがなく飢えている子供たちに思いを馳せ、食事の重みを改めて考えましょう。

第二例会

日 時：2月 25 日（木） 19:00～

場 所：南山YMCA

議 題：1 3月例会について

2 その他

1月第一例会報告

日 時：1月 14 日（木） 19:00～21:00

場 所：神戸屋八事店

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築

深尾、東田、森本

ゲスト：山本、木滑

新年会を兼ね第一例会が雲雀ヶ岡の神戸屋八事店にて開催されました。ここ数年間1月は「リーダーと共に」というプログラムが定例でメンバー同士が新年の抱負を語ることは有りませんでした。久しぶりに正月らしいプログラムでした。都築会長以下それぞれの抱負は、全て2月号ブリテンにその概要を各自寄せることになっていますのでそちらを参考にしてください。

神戸屋では平日の夜我々にはありがたい 10%OFF のサービスが利用でき、総会その他の機会にお世話になることが今年も多くなりそうです。



1月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メークアップ	出席率
		9名	7名	0名	100%

1月第二例会報告

日 時：1月 23 日（土）

場 所：南山YMCA

出 席：浅井、荒川、近藤、杉山、都築、東田

深尾

ゲスト：

1月 23 日（土）南山幼稚園ホールにおいて、南山幼稚園 80 周年記念事業のクラシックコンサートが開催され、南山ワイズとグランパスワイズが後援しました。幼稚園行事ではありましたが、ワイズとして後援し、コンサート自体を第二例会にしました。

当日は 10:00 に準備作業が始まり、ホール全体にカーペットを敷き、イスを並べました。各自昼食をすませ 12:40 から全体で役割分担の確認。南山クラブはグランパスクラブと共に駐車場の整理、会場案内を担当しました。



当日は時折雪が舞う寒い日でしたが、コンサートの参加者は約 200 人、小さなお子さんからご近所の一般の方まで軽いクラシック曲を名演奏で楽しみ、あつという間の一時間でした。80 周年事業だけでなく、今後もある程度定期的に続けられたら良い企画でした。演奏者は、宗次ホール（カレーのここ壱番の音楽ホール）からの派遣の「音楽お届け隊」によるもので紹介はグランパスクラブ吉田一誠ワイズによるものです。ヴァイオリン 2、ヴィオラ 1、チェロの 4 人の演奏でした。蛇足ながらヴァイオリン、ヴィオラの演奏者は菊里高校音楽科の卒業生で、南山ワイズと色々お付き合いがあります。南山クラブがホストした中部部会の演奏も、名古屋クラブとのクリスマスに演奏してくれたのも彼女たちで YMCA での演奏と聞いてわざわざ立候補して来てくださいました。楽しい。素敵な演奏有難うございました。

また、グランパスクラブ以外でも名古屋クラブ、東海クラブからの参加も有りました。



「活」

浅井 昭和

二度の人生をやれるのは楽しいものです。振り返れば最初の人生は何も分からず無我夢中でした。自分の廻りに現れてくる人又は物に対して反応するのが精一杯でうまくコントロールできませんでした。しかし今は反省を活かし、その中からBestな素材な選択ができ育てはぐくむことが可能な状況です。昨日ダンスの先生とおまかせ天ぷら定食を食べている時「自ら探し当てた道は、たとえどんなものであっても間違っていない」と言われました。早く青い鳥を探そう！！

「縮」

荒川 分門

昨年、齢75歳になり、これまで広げてきた生活を少しこそする一年にするつもりです。70歳の時は、周りの同級生も「これから、これから」という気運がありましたが、75歳は、少し自分を見つめ、小さな周りが見えるようにと思い始め、私もその一人となりました。これまで50年余、一年も欠かさず働き続け、振り返ることすらあまりなかったような気がします。今年は、一年ゆっくりこれまでやってきたことを振り返り、全てを「縮め」自分の世界を作りたいと思っています。「終活」の意味は少しも持っていないが、それでも過去をゆっくり眺め、自分誌でも取りかかろうかな、と思っています。

「歩」

小林 滋記

新年の抱負を漢字一文字でと言われた時にあれこれと漢字を思い浮かべた。「躍」「顧」とか、そんな時いつもなら車で出掛けるついでに済ませていたポストへ久しぶりに歩いて行った時、最近あまり歩いていないな～通勤でもしていればバスを一駅歩くとか出来るがほとんど乗らない私には無理なので少し意識してみようかと思っています。

そこで正月明けには日進市の岩崎城公園まで散策へ。ついでに近くにある白山宮へここは足王社なる社が有りましたが駐車場からではすぐ正面の石段を登らないとダメですね。

荒川さんと同等は無理でもせめて森本さんの半分でも思っていますが……？ 少が抜けて「止」にならないようがんばります。

「益」

近藤 豊

今年の抱負としての漢字「益」です。

定年後、雇用農業研修に1年間学び、早や6年がたちました。黒字を出していきたい。いまだに赤字続きです、今年度は黒字を目指したい。夏野菜、秋野菜、冬野菜と栽培、販売と忙しくなりそうです。天候にも左右される農業は大変、また豊作貧乏と云う事もありじっくりと考えながら取り組んで行きます。

「順」

杉山 弘時

昨年はいろいろな意味で年齢を考える年でした。今まで幸いなことに健康に恵まれ、平均より体力もあり、思考力も平均より柔軟性が残っていると密かに自負していました。でも少し思い直してみると、やはり年相応に体力は落ち、生活のいろいろな場面でイライラし、いつの間にか自分中心に物事を考え行動するようになっています。何年か前のブリテンに論語から「耳順」という言葉を引用して今回同様に新年の抱負を書いたことがあります、振り返ってみれば何年経っても同じことを考えている自分がいます。なかなか成長できない人生ですが、今年も諦めずに周りの人の言葉を素直に聞ける毎日を過ごそうと思います。そんなわけで今年の一文字は「順」です。

ム

「無」

都築 正和

「年頭」の挨拶でも書いたように昨年は新年早々入院の準備やら仕事の段取りやら気の重い「正月」でした、今年は半年ぶりに家族5人が揃い穏やかな正月で1年の始まりを迎えることが出来ました、正月3が日過ぎに久しぶりに会社のOB会があり旧知の友人と会うことが出来ましたが退職して6年も過ぎると「枯葉のぬれ落ち葉」の如く過去の面影もない友人も多く「都築お前は変わらないなー」と言われると此れも「ワイスメンズクラブ・まだ仕事を続けているおかげ」とほくそ笑んでいました。

さて今年は少しオーバーですが走り続けてきた人生を振り返りつつ「枯葉のぬれ落ち葉」にならぬ様に又あまり欲張らず「無欲」でのんびりと仕事をし、楽しく「ワイス活動」をしてゆきたいと思います、従って私の今年の漢字一文字は「無」としました。

『求めなさい。そうすれば与えられる。探しなさい。そうすれば見つかる。門をたたきなさい。そうすれば開かれる。』 マタイ 7:7

東田 美保

私が大切にしている聖書の箇所です。卒園する子どもたちにも贈る箇所です。

南山幼稚園は2015年80周年を迎えた。今年81年の年を迎えた。園児やメンバーを集めるということは、運営の責任をもつ私の大切な役割です。それは当然の役割として、私たち幼稚園・YMCAが、地域にあって、地域に方にできることを考え、行動していく1年にしたいと思います。

今年の一年は、80周年記念事業を様々な形で行うプレッシャーのかかる1年となります。プレッシャーを力にかえて、支えていてくださる多くの方と共に1年歩んでいきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

古稀「改」 深尾 俊雄

早いものですワイス歴30余年。辛苦を乗り越え古稀を迎えることが出来たのも一重にワイス活動のお蔭であり改めてメンバー各位に感謝申し上げます。次なる目標は喜寿～米寿まで健康寿命でありたいとの願望です。

今年の抱負は古稀から喜寿に向かって改・カイゼンとし3つの改善目標と具体策を掲げ、【継続は力なり】で実行して行きます。

①規則正しい生活

早寝早起き腹八分適度な運動・生活習慣病から脱出・運動食事薬物療法の励行

②体力維持向上と文武両道

トレーニング水泳・月1ゴルフ・楽器に挑戦

③ワイス活動100%参加

継続は力なり①②を実行しプログラム100%参加します。

平穏無事 体（体調、体力、体操） 森本 征夫

何かの折に「東洋医学では男性は8の倍数の年齢の時に節目を迎え、体に変化が訪れる」というTVコマーシャルを目にしました。小生、昨年は歳72を数え正に8の倍数に当たる年でした。今思えば、日常生活における不摂生が要因で入退院を繰り返し、その言

葉どおりの誠に不本意な一年を過ごす結果となってしまいました。胃全摘、大腸ポリープ摘出、前立腺（治療中）とまさに「トリプル3」でした。何れにしましても、与えられた余生、悔い残すことなく平穏無事で送ることができれば何よりかと思っています。酒もタバコも止めています。誘惑大歓迎。本年もよろしくお願いします。

農場報告

水不足で、タマネギが大分やられました。タマネギを始めてもう何年にもなりますが、こんなに枯れたのは初めてです。残りのタマネギの順調な生育を期待します。これも水不足の話ですが、井戸水がなかなか上がりません。これもやはり雨不足の故でしょうか。でも2月になれば、雨も降り回復するだろうと期待しています。

Yサ援助金を西日本区に申請しました。受理されればピザ窯に屋根を作る費用の一部にしたいと思います。もう少し暖かくなったら、ピザ窯に屋根をかけ、水回りの整備に取り掛かります。できればタマネギが収穫できる頃までに完成させ、農場での新しい活動環境を整えたいものです。

例会出席表

		12 ／ 12	12 ／ 17	1 ／ 14	1 ／ 23
		第 一 例 会	第 二 例 会	第 一 例 会	第 二 例 会
1	浅井 昭和	○		○	○
2	荒川 文門	○	○	○	○
3	小林 滋記	○	○	○	
4	近藤 豊	○	○	○	○
5	杉山 弘時	○	○	○	○
6	都築 正和	○	○	○	○
7	東田 美保	○	○	○	○
8	深尾 俊雄	○		○	○
9	森本 征夫	○	○	○	